

## Análisis Técnico de Forex & WHEAT/RUB : 2015-11-02

Escrito por IFC Markets - 02/11/2015 08:38

Aprovechemos el debilitamiento posible del rublo y el crecimiento de los precios del trigo

Los precios mundiales del trigo han llegado al máximo de 2 semanas y han demostrado un aumento máximo semanal durante 4 meses en el fondo de empeoramiento del tiempo en las regiones principales de su producción. Al final del año corriente el Ministerio de Finanzas de Rusia espera un debilitamiento "temporal" del rublo ruso frente al dólar estadounidense. ¿Ayudarán estos factores al crecimiento de las cotizaciones del trigo, expresadas en rublos?

Hemos considerado el Mercado mundial del trigo en dos comentarios el viernes (Comentario del mercado y Análisis técnico), notando la posibilidad de su crecimiento. En cuanto a la tasa del rublo ruso frente al dólar estadounidense, podemos decir, que en el año 2012, en contrario, se ha fortalecido en noviembre-diciembre. Pero en 2013 y 2014, realmente se ha notado un debilitamiento de la divisa rusa. Este año también puede ocurrir una situación similar. El 11 de diciembre tendrá lugar la reunión ordinaria del BC de la Federación Rusa durante la cual puede ser bajada la tasa clave. Por el momento es de 11%. La inflación en Rusia desde el principio del año 2015 hasta el 26 de octubre fue de 11,2%. Por lo tanto, algunos funcionarios y grandes empresarios expresan la opinión que la tasa debe ser bajada. Como, en primer lugar, las tarifas del crecimiento de la inflación objetivamente se han desacelerado en los últimos meses. En segundo lugar, el BC de la Federación Rusa ha anunciado varias veces que en el año 2017 se bajará en un 4%. Si en diciembre realmente la tasa se baja, entonces esto contribuirá al debilitamiento del rublo y al crecimiento del instrumento compuesto personal wheat/RUB.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/30-10-2015.png>

En el marco temporal diario, el PCI wheat/RUB:D1 se encuentra en una tendencia ascendente, por encima de su media móvil de 200 días. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de compra. RSI todavía está lejos de la zona de sobrecompra, pero por encima de la marca 50. Las líneas de Bollinger se han expandido que puede significar un aumento de volatilidad. Tienen una inclinación hacia arriba. No excluimos el desarrollo de la tendencia alcista, si PCI supera la línea superior de Bollinger y los últimos tres fractales superiores: 1,506. Este nivel puede ser utilizado como un punto de entrada. La limitación preliminar del riesgo es posible por debajo de la media móvil de 200 días y la señal de Parabolic – nivel 1,321. Después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos, después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (1,321), sin activar la orden (1,506), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos, que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1,506

Stop loss por debajo de 1,321

=====